

Alrededor de 100 niños y niñas participan en los talleres infantiles de pintura creativa

Los talleres se han impartido a lo largo de 4 días en los jardines del chalet Centella y el alumnado se ha distribuido por grupos de 3 a 6 años y de 7 a 12 años.

Alrededor de 100 niños y niñas de entre 3 y 12 años participan en la tercera edición del Taller Infantil de Pintura Creativa que organiza la concejalía de Educación y Cultura y Espai Art-kos. Estas sesiones se han realizado los días 23, 24, 25 y 26 de agosto en los jardines del chalet Centella a cargo de la pintora Sandra Tortosa. El alumnado, distribuido por edades, disponía de varias propuestas plásticas para elegir, seleccionar el material ofrecido y desarrollar la materialización de la obra, guiado por la profesora de arte y bajo el control de una animadora sociocultural. La concejal de Educación y Cultura, Marisa Mingot, se congratula de la gran acogida de los talleres entre los más pequeños y explica que estos talleres resultan muy productivos porque no sólo los niños y niñas se divierten pintando sino que se potencian las aptitudes creativas e innovadoras en los pequeños. “Estos talleres pretenden impulsar el desarrollo del pensamiento divergente y crítico en la resolución de problemas, junto con la mejora de la autoestima, a la par que la sociabilización, en edades tempranas. Para ello se usan las herramientas lúdicas y plásticas como medio de expresión, añade Mingot.

Noticia publicada el 28 de Agosto de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura, Educación.

